



新人さんたちの声①

働き始めて3ヶ月が経ちました。
各病棟で頑張っている新人さんたちの声をお届けします！！



鈴鹿医療科学大学卒業
6東病棟勤務 看護師

振り返ってみるとあっという間の3ヶ月でした。だんだん職場にも慣れ、できることが少しずつ増えて、患者様の笑顔を見れることがとてもうれしく感じています。今後も患者様との関わりを大切にして頑張っていきたいと思います。



三重県立看護大学卒業
5西病棟勤務 看護師

入職してから3ヶ月あっという間にすぎてしまいました。患者様や先輩方から学ぶことが多く大変なこともあります。患者様の笑顔やありがとうの言葉がとてもうれしく感じています。まだまだ慣れないことが多くたくさんの方に助けられながらですが、成長していけるよう頑張っていきたいと思います。



三重県立看護大学卒業
5東病棟勤務 看護師

入職してから毎日たくさんの学びを得られています。新人研修では、実践を多く取り入れられており、復習の場も設けられているので、技術に自信を持てるまで練習することができます。また病棟でも、実地指導者の方をはじめ病棟全体で新人看護師を気にかけて、サポートして下さるため学びも多く、感謝で一杯です。少しずつではありますが、業務をこなせるようになってきたので、患者様との関わり時間を大切にし、安心・安全の看護をもっと深めていきたいと思っています。



四日市看護医療大学卒業
4西病棟勤務 看護師

入職し毎日新しく学ぶことばかりで、3ヶ月があっという間に経ってしまいました。病棟で働くことは、学ぶことも多く楽しいことばかりではありませんが、患者様の笑顔やありがとうという言葉や聞きととてもやりがいを感じます。まだまだ学ぶことは多いですが、これからも頑張っていきたいと思っています。





新人さんたちの声②



四日市看護医療大学卒業
3東病棟勤務 助産師

入職して約3ヶ月経ち、新生児の寝顔に癒やされたり、受け持ち患者様と信頼関係を築くことができたと感じる場面もあり、やりがいや楽しさを感じられるようになってきました。初めての経験も多く、まだまだ勉強が必要ですが、先輩方の力もお借りして日々奮闘しています。患者様に寄り添うことの難しさも感じますが、これからも自分の看護は何かを考えながら頑張りたいと思います。



三重大学卒業
4東病棟勤務 看護師

入職前とても緊張していましたが先輩や同期の支えを受けながら、集合研修や日々の病棟勤務の中で多くのことを学ぶことができた3ヶ月でした。患者様から多くの「ありがとう」の言葉をいただき、看護師として働くことにとってもやりがいを感じています。この3ヶ月の学びを基にし、今後も患者さんに「この人に見てもらえてよかった」と思っていたいただけるような看護師を目指していきたいと思います。



四日市医師会看護専門学校卒業
2西病棟勤務 看護師

入職し3ヶ月あっという間でしたが、研修や病棟での学びを活かして日々頑張っています。看護師として初めての経験が多く、まだまだ焦ってしまうことがありますが、先輩方に支えていただきながら患者様にあわせて援助を行っています。夜勤も始まりメンバーの一員としての自覚を持ち、今後もよりよい看護が提供できるよう日々努力していきたいです。



桑名高等学校卒業
救命センター勤務 看護師

入職して3ヶ月が経ちました。まだまだ不安と緊張でいっぱいですが、側で先輩看護師さんに支えてもらっているので、毎日学びが多く深いです。夜勤や遅番など始まってきており、毎日頑張っています。



三重県立桑名高等学校卒業
3西病棟勤務 看護師

看護師として働き始めてから、あっという間に3ヶ月という月日がたっていました。少しずつですが、一人で出来ることも増え、病棟の先輩方に教えて頂いたり、研修での学びを活かしながら日々頑張っています。自分たちが看護を提供する中で、患者様の笑顔やありがとうの言葉が聞かれると、看護師として働いてよかったなと感じます。これからも、たくさんのことを学び、一人一人の患者様に個別性のある看護を提供できるよう頑張っていきたいです。

